



# Soirée de clôture de la résidence éclaircies médias

publié le 22/03/2023 - mis à jour le 23/03/2023

Hier soir se clôturait la résidence éclaircies médias, qui a duré environ 3 mois. Ce dispositif financé par la DRAC, la DAAC, en partenariat avec le CLEMI a permis à environ 160 élèves des collèges Samuel Dumenieu à Montendre, La Fontaine à Montlieu la Garde, du lycée Emile Combes à Pons de découvrir les métiers de l'information, d'être sensibilisés aux "fake news", d'utiliser de manière raisonnée les réseaux sociaux...et point d'orgue pour quelques uns d'entres eux, se fondre dans la peau d'un journaliste radio et d'enregistrer leur podcast ! Cette résidence a été une belle aventure tant humaine que pédagogique !! Et d'envisager dans les années à venir un partenariat avec Radio Pons lors de nos actions d'information aux médias et de création de podcasts...car l'aventure continuera !!

Les ateliers de formations destinés aux adultes (maison des bateleurs, maison pop) ont également été riches. Selon le collectif "Maintenant que l'on sait" "les informations claires apportées par Bettina Lioret sur la différence entre chaînes d'informations et d'opinion, ou bien encore sur les solutions existantes pour essayer de se méfier et de reconnaître les "fake news" qui se diffusent très librement sur les réseaux sociaux" ont été très appréciées. Nous remercions à nouveau tous les acteurs qui ont permis que cette résidence et cette restitution soient une véritable réussite !

Vous pouvez écouter l' intégralité du podcast Pep's Teen des élèves du collège Samuel Dumenieu en suivant le lien ci dessous.

Le podcast des élèves du lycée Emile Combes et l'interview réalisé par Radio Pons sont également accessibles sur cette page.

Belle écoute !!!



## Portfolio

